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CÂMARA RECEBE DENÚNCIAS E IMPLANTA COMISSÃO ESPECIAL PARA AVALIAR OS RECURSOS RECEBIDOS
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 	Apesar de receber recursos da municipalidade, do Estado e do Sistema ?nico de Sa?de, que
somados totalizam mais de R$ 4,2 milh?es por ano, o hospital Santa Casa de I?na ? pauta de
constantes reclama?es de pacientes, que informam a precariedade dos atendimentos m?dicos e a
falta de exames b?sicos, que deveriam ser oferecidos gratuitamente. As informa?es foram
debatidas pelos vereadores Jo?o Batista Ribeiro, Jos? Marcos de Moraes (Marquinho da Sa?de),
Rog?rio C?zar e Jonathan Bonfante durante as ?ltimas sess?es da C?mara. 

 	Entre as den?ncias da popula??o, o vereador Jo?o Ribeiro tamb?m relatou sobre o atendimento
recebido na Santa Casa. ?Levei minha filha ao hospital e n?o tivemos o m?nimo de atendimento.
Voltamos pra casa sem diagn?stico. N?o aguentei a situa??o, fui a um consult?rio particular e fiz os
exames, que constataram infec??o. Como tive recursos, levei-a para Vit?ria, onde operou de
apendicite. Meu desabafo ? para os que n?o podem pagar por exames e consultas particulares. Ou
a administra??o do hospital come?a a funcionar ou vamos cessar a subven??o (repasses
financeiros). ? uma vergonha!?, desabafou.  

 	De acordo com o vereador Marquinho da Sa?de, na presta??o de contas da Santa Casa consta
uma lista com mais de 300 exames realizados, entre eles o de ultrassom, pagos pela administra??o
p?blica. ?Acho que a gente tem que fiscalizar. Se a presta??o de contas mostra realiza??o de
exames gratuitos, por que agora n?o est?o fazendo mais e o paciente tem que pagar particular??,
analisou o vereador. 
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 	?Quase R$ 500 mil foram repassados ao hospital s? para realizar exames, mas que n?o sei pra
onde o dinheiro est? indo?, desabafou o vereador Jo?o Ribeiro ao conferir a ?ltima presta??o de
contas do hospital. 

 	Para o vereador Rog?rio C?zar, que faz parte da Comiss?o de Sa?de da C?mara, o munic?pio n?o
vem fiscalizando o repasse desses recursos ao hospital, pois os servidores fiscais desconhecem as
cl?usulas do contrato da Prefeitura com a Santa Casa. 

 	Comiss?o Especial 

 	Diante dos relatos, a C?mara instaurou Comiss?o Especial, formada pelos vereadores Rog?rio
C?zar, Expedito Vieira e Marquinho da Sa?de para analisar os documentos e presta?es de contas
do hospital. 

 	Al?m disso, os vereadores j? formalizaram requerimentos ao governo municipal, solicitando
listagem dos nomes e fun?es dos funcion?rios e gestores respons?veis pela administra??o da
Santa Casa, of?cio com o valor do repasse do conv?nio do Governo do Estado com o hospital, al?m
da presen?a do Secret?rio de Sa?de de I?na na C?mara para esclarecer a situa??o. 

 	A Comiss?o j? se reuniu com o Conselho Municipal de Sa?de, na sede da C?mara, no qual foi
constatado que a administra??o n?o encaminhou conv?nio referente ? contrata??o de m?dicos
especialistas para avalia??o e aprova??o do Conselho. 
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